

Chiapas. Incidencia Delictiva del Fuero Común. 2024

De acuerdo con los datos del SESNSP, en el estado de Chiapas se registró una incidencia delictiva acumulada al 30 de noviembre del 2024, de 12,297 delitos, de lo anterior se observa que, de manera conjunta los delitos contra el patrimonio (4,002), contra otros bienes jurídicos (3,057) y (2,855), acumulan el 80% del total de delitos.

En la entidad durante el periodo de enero - noviembre de 2024 se han registrado 1,313 casos de homicidio, al comparar solo la cifra de noviembre 2023 (102 casos), con la cifra registrada en noviembre de 2024 (99 casos) se observó una disminución de 3 casos de homicidio; esta cifra representó una baja de 2.9% en este delito.

Otro grupo de delitos considerados son: los delitos contra la familia (1,052), seguridad sexual (906) y con la menor representación se encuentran los delitos contra la libertad personal (310) y los delitos contra la sociedad (115); estas cuatro clasificaciones de delitos integran poco menos del 20% restante de la distribución porcentual estatal.

En la entidad durante el periodo de enero-noviembre de 2024 se han registrado 133 casos de abuso sexual. Al comparar solo la cifra de noviembre de 2023 (20 casos), con la cifra registrada en noviembre de 2024 (20 casos) se observó un decremento de 10 casos de abuso sexual, lo que representó la baja del 50% en este delito.

Dentro de los delitos contra la vida y la integridad corporal se encuentran los homicidios; el comportamiento de su incidencia durante el periodo 2018 y 2023 ha sido muy homogéneo. Los años con los registros más altos fueron 2018 y 2023 con 1,279 y 1,313 casos respectivamente.



[Consultar Información](#)



Chiapas. Trabajadores asegurados al IMSS. Noviembre 2024

De acuerdo a los datos presentados por el IMSS al 30 de noviembre de 2024, en Chiapas, se registraron 264,505 de los cuales 164,510 (62.2%) son hombres y 99,995 (37.8%) son mujeres; cifra que representa 1.17% del total nacional.

De los 264,505 trabajadores asegurados al IMSS en Chiapas, 231,558 son trabajadores permanentes (urbanos y del campo), cifra que representa 87.5% de los trabajadores afiliados a esta institución, lo anterior ubicó al estado en el décimo lugar en el contexto nacional en este rubro, ubicándose por arriba de entidades como Ciudad de México, Morelos y Jalisco; así como del promedio nacional con 86.6%.

En comparación con el mes anterior, se registró un aumento de 0.03% que representó 88 empleos más y en relación al mismo mes del año 2023 el aumento fue 2.8% lo que significó 7,226 aseguradas más ante el Instituto.

A nivel municipal, comparando el mes de noviembre de 2024 con el mismo mes del año anterior, los municipios que registraron los mayores incrementos en el número de trabajadores asegurados fueron Tuxtla Gutiérrez (2,461), Tapachula (2,346), Pijijiapan (2,064), Arriaga (1,699) y Tonalá (1,309).

Los municipios que presentaron las mayores reducciones de trabajadores en el periodo citado fueron Palenque (-1,280), Huixtla (-747), Yajalón (-591), Venustiano Carranza (-417) y Berriozábal (-326).

En la entidad, el sector primario concentró a 16,662 de los trabajadores asegurados (6.3%); en el sector secundario se encontraban 55,549 trabajadores (21.0%) y en el sector terciario se concentró el mayor número de asegurados con 192,294 que representaban 72.7% del total.



[Consultar Información](#)

